

Crans-Montana, une destination de rêve pour les sportifs



Itinéraire bike des Championnats du monde de 1988

/Cathy Premer

Crans-Montana est une région qui fait la part belle au bike!

268 km pour le Mountain Bike, le Cross-Country et l'Enduro, 3 pistes de vélo de descente et des itinéraires dédiés à l'E-bike. Les nouveautés pour cet été sont nombreuses et appétissantes. De nouveaux itinéraires seront ajoutés dans le domaine du VTT, ils viendront ainsi compléter les 268 km de sentiers déjà balisés. De plus, le Bike Park sera amélioré sur ses trois pistes actuelles. Les habitués auront tout loisir de découvrir quelques surprises. En souvenir de l'arrivée de la 13^e étape du Giro d'Italia, la montée finale entre Granges et Crans-Montana sera homologuée et balisée cet été.

Le cyclisme à Crans-Montana ne se limite pas aux seuls sentiers. L'expérience s'enrichit également côté shopping, avec une offre de services et de conseils qui ne cesse de s'étendre. Plus de 9 magasins spécialisés dans le vélo et un nouveau shop de 300 mètres carrés qui vient de prendre ses quartiers vous réserveront un bel accueil. En complément, on peut identifier 9 hôtels avec la spécialisation «bike» de l'HotellerieSuisse qui se feront un plaisir d'héberger les mordus de cyclisme.

Retenez aussi que la destination se prépare à organiser, conjointement avec 7 autres destinations les Championnats du monde de VTT

Crans-Montana is a great place for biking!

"With a 268km network of signposted mountain bike, cross-country, and Enduro trails, 3 downhill trails, and dedicated e-bike routes. There are plenty of exciting new features for this summer. New mountain bike routes will be added to the 268km of marked trails. Furthermore, the Bike Park's three existing trails will be upgraded. Regular visitors will be in for a few surprises. In memory of the finish of the 13th stage of the Giro d'Italia, the final climb between Granges and Crans-Montana will be approved and signposted this summer.

Cycling in Crans-Montana is not limited to the trails. The experience is also enriched on the shopping front, with an ever-expanding range of services and advice. There are more than 9 specialist bike shops and a new 300 square metre shop that has just opened its doors. In addition, HotellerieSuisse has 9 hotels specialising in 'bike-friendly' accommodation for cycling enthusiasts.

And do not forget that the destination is preparing to host the 2025 Mountain Bike World Championships, along with 7 other destinations. This will be a two-week cycling extravaganza! The stage of the WHOOP UCI Mountain Bike World Series, organised last June, will have served as a test bed for this international event, and will have enabled us to anticipate some of the adjustments needed to guarantee its success.

2025. La destination vivra deux semaines de fête du bike! L'étape des WHOOP UCI Mountain Bike World Series, organisée en juin dernier, aura servi de banc d'essai pour cette manifestation d'envergure internationale, et aura permis d'anticiper quelques ajustements nécessaires afin de garantir son succès.

Le Wildstrubel by UTMB, un trail magistral à travers les Alpes

Les événements sportifs ne se comptent plus à Crans-Montana. Cet été, Le Wildstrubel by UTMB qui se déroulera du 12 au 15 septembre prochains propose une course reine de 113 km, une 2^e de 70 km au départ de Kandersteg, une 3^e course de 50 km au départ d'Adelboden, ainsi qu'une 4^e de 25 km au départ de Leukerbad. Et pour celles et ceux qui préfèrent une expérience plus accessible, une toute nouvelle course de 10 km est également au programme, conçue pour partager un moment convivial entre passionnés. Organisé à cheval entre les Cantons du Valais et de Berne, cet événement offre un voyage pittoresque à travers les paysages suisses.

Les participants découvriront des alpages bien entretenus, des vues uniques sur les 4'000 du Valais, les paysages soignés de l'Oberland bernois, ou encore l'univers minéral en haute montagne du massif du Wildstrubel.

Pour les amateurs de randonnée, une nouvelle promenade permettra d'explorer une partie du sommet de la Plaine Morte. Il sera possible d'emprunter un chemin balisé par des cairns, ces structures de pierres empilées, qui vous guidera à travers un paysage à couper le souffle. A la fin du parcours, chacun pourra contribuer à l'édification de la forêt de cairns en ajoutant sa propre pierre.



Le « Sentier de l'Autre Temps » au sommet de la Plaine Morte

The Wildstrubel by UTMB, a majestic trail through the Alps

This summer, the Wildstrubel by UTMB, which takes place from 12 to 15 September, features a 113km queen stage category (étape reine) race, a 2nd 70km race starting from Kandersteg, a 3rd 50km race starting from Adelboden, and a 4th 25km race starting from Leukerbad. And for those who prefer a more accessible experience, a brand new 10km race is also on the programme, designed for enthusiasts to share a convivial moment. Straddling the cantons of Valais and Bern, this event offers a picturesque journey through the Swiss landscape.

Participants will discover well-tended mountain pastures, unique views of the 4,000-metre Valais, the well-tended landscapes of the Bernese Oberland, and the high mountain mineral world of the Wildstrubel massif.

For hiking enthusiasts, a new walk will explore part of the Plaine Morte summit. You can follow a path marked out by cairns (stacked stone structures), which will guide you through a breathtaking landscape. At the end of the trail, you can contribute to building the cairn forest by adding your own stone.

www.crans-montana.ch

< Itinéraire bike des Championnats du monde de 1988

